

PlantaDoce.

Empresa

GenesisCare invertirá diez millones en España los próximos dos años

La acción se enmarca en un proyecto de expansión internacional para desarrollar cuarenta nuevos centros en todo el mundo.

PlantaDoce
1 feb 2019 - 10:10

GenesisCare invertirá diez millones en España los próximos dos años

GenesisCare redobla su apuesta en España. La compañía especializada en tratamientos oncológicos ha anunciado una inversión de diez millones de euros en España durante los próximos dos años. Se trata de una acción enmarcada en el proyecto de expansión internacional de la empresa, que prevé ampliar su red en 40 nuevos centros en todo el mundo.

Dentro de este plan estratégico, GenesisCare contempla la inauguración “en unos meses” de un centro oncológico en Barcelona, un proyecto que puso en marcha tras aliarse con Clínica Corachán. Actualmente, **el grupo especializado en tratamientos contra el cáncer cuenta con 21 centros oncológicos en España** y más de 250 especialistas.

La noticia llega apenas dos días después que el fondo KKR anunciara una inversión de 670 millones de euros en GenesisCare. Tras esta operación, el grupo de capital privado pasará a controlar el 35% de la empresa a través de una ampliación de capital.

Los planes de expansión también contemplan la introducción de nuevos servicios en Australia, el comienzo de las operaciones en China y el despliegue de servicios en Europa occidental.